

# ACTA N° 40

**EJERCICIO 2017-2018**

En Montevideo, a los cinco días del mes de junio del año dos mil dieciocho, siendo la hora catorce y quince, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Gustavo Bares, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Alcides Larrosa, Sr. Luis Fabiani, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Eduardo Píriz, Cnel. @ Ney Irigoyen, Mtro. Martín Mernies, Sr. Ruben Sosa, Sr. Nelson Madeiro, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Guillermo Veiga, Sr. Sergio Gabito, Sr. Sergio Amilivia, Sr. Ricardo Lozano  
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura y Aux. Santiago Piñeyro

## **ACTA ANTERIOR**

Se aprueba, por unanimidad, el acta No. 39 correspondiente al día 29.05.2018.

## **COPA NACIONAL DE CLUBES**

El Cnel. Irigoyen, en nombre de la Comisión Calendario, informa como está previsto el sorteo.

Se recuerda que, terminada la primera fase, descienden de la Divisional A los Clubes Pirata Jrs (Artigas), 18 de Julio (Paysandú), Nacional (Nueva Helvecia), Nacional (Florida), Atl. Florida (Florida) y Juventud Unida (Liber-tad).

El Sr. Bares informa sobre los problemas que se generaron que llevó a que no se televisaran partidos en la fecha pasada. Todo se debió a que los periodistas que debían trabajar no tenían identificación requerida (carné de prensa), como se exige a todos los periodistas.

El Sr. Bares da cuenta de todas las gestiones realizadas en la que hubo flexibilidad como para llegar a una solución pero que se ignoró lo que está reglamentado.

El Sr. Mosegui expresa que le preocupa la hipocresía de algunos dirigentes del interior. En el tema hubo gente que actuó de manera inadecuada y que se intentó responsabilizar a los consejeros. También hubo dirigentes que se expresaron sin conocer el tema, en forma muy liviana e irresponsable.

El Sr. Píriz pide no confundir a las Instituciones con eventuales dirigentes que no tienen un comportamiento acorde.

El Sr. Gabito pide dejar constancia de su solidaridad con el consejero Sr. Píriz y Presidente de Liga de Florida Dr. Curuchet porque vivieron una situación difícil y desagradable, solo por dar cumplimiento a la normativa vi-gente.

Destaca asimismo el trabajo de la Dra. Andrea Valiente sobre la protección de la Institución ante contratos de terceros. Muchas veces fue criticada por lo meticulosa que fue y, sin embargo, con estas situaciones se ve cla-ramente que su celo profesional fue adecuado y refleja su adhesión a OFI.

Ingresan a sala los delegados de los Clubes que continúan en la Divisional A.

El Sr. Bares da la bienvenida y felicita a los Clubes por estar entre los 8 mejores.

El Cnel. Irigoyen explica cómo se realizará el sorteo.

Se aclara por Gerencia que la incorporación de jugadores se puede realizar hasta el jueves 14.

Se realiza el sorteo, quedando las llaves de la siguiente forma:

Local en partido de ida nombrado primero.

2.01 - Ituzaingó (Maldonado) - Bella Vista (Paysandú)

2.02 - Amanecer (Paysandú) - Lavalleja (Rocha)

2.03 - Melo Wanderers (Melo) - Río Negro (San José)

2.04 - Central (San José) - Juventud (Colonia)

Se fijan localías para partidos semifinales y final.

Se conversa sobre el futuro del torneo, así como de los problemas generados por la televisación.

Se retiran los visitantes.

## **ASUNTOS ENTRADOS**

Exp.

149 - Liga Pando comunica autoridades. Se toma conocimiento.

150 - Liga Las Piedras comunica afiliación Clubes La Planta y Villa Nelly. Se registra

151 - Liga Guichón comunica que sufrieron robo en local de Liga. Se toma conocimiento.

152 - LUD invita a lanzamiento del programa de voluntariado 11 de junio hora 19 en sede de OFI. Téngase presente.

### **CONGRESO ENTRENADORES**

Ingresa a sala el Sr. Luis Matosas.

Da detalles del Congreso y sobre el buen número de inscriptos.

Se coordina con los consejeros quienes concurrirán en representación del Ejecutivo.

### **CENTRO DE DESARROLLO**

El Sr. Bares informa sobre la inauguración del Centro de Desarrollo Juvenil (U2030) en Trinidad. Destaca el entusiasmo de todos los participantes.

Felicita al Sr. Matosas y a todo su equipo por el trabajo.

Destaca que se presentó un video del Mtro. Oscar W. Tabárez en que manifiesta apoyo y destacando el funcionamiento.

### **INFORME DE COMISIONES**

#### **FIDEICOMISO**

El Sr. S. Sosa mociona prorrogar el vencimiento de presentación de proyectos. Así se aprueba (unanimidad).

El nuevo plazo será el 29 de junio.

Se fija reunión para el próximo martes a la hora 16 en que se invitará al Cr. Pignatta.

### **VARIOS**

#### **CONGRESO ORDINARIO**

Se fija el mismo para el día 29 de setiembre de 2018.

#### **PRESIDENCIA**

En ocasión del viaje del Sr. Bares a Rusia en la delegación oficial de Uruguay, de acuerdo a lo establecido en el Estatuto, corresponde que, a partir del 9 de junio y hasta el retorno del Sr. Bares, ejerza la Presidencia el Vicepresidente Sr. Alcides Larrosa.

Los consejeros desean al Sr. Bares éxitos en su labor, reconociendo que su viaje es una distinción para la Organización, algo que se está de acuerdo con la dimensión de la misma y su importancia en el fútbol uruguayo.

#### **FUTBOL FEMENINO**

Se realiza en la jornada reunión de trabajo y lanzamiento del Torneo de Fútbol Femenino Categoría Absoluta "Copa ONU Mujeres - Gol al Futuro".

Siendo la hora 17:30 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 12 de junio de 2018 hora 14:00.